

PROVINCIA | Cabra

Un acerado y un muro tratarán de acabar con la peligrosidad de la curva de la Fuente del Río

En estas primeras semanas del 2011 han dado comienzo los trabajos de construcción de un nuevo muro y un acerado, paralelo al existente en el Parque Deportivo, que pondrá fin a la peligrosidad que presenta la curva muy cerrada existente entre dicha instalación y el paraje natural de la Fuente del Río.

José Moreno

Lunes 17 de enero de 2011 - 12:44



La actuación, que se espera tener concluida para los primeros días del mes de mayo como han informado la alcaldesa María Dolores Villatoro y el delegado de Servicios Municipales Manuel Carnerero, se desarrolla a través de los programas generadores de empleo estable con un presupuesto de unos 179.000 euros, que está posibilitando la construcción de un acerado y la sustitución de un viejo muro que se encontraba en un estado lamentable, por otro de nueva ejecución.

Además permite integrar las palmeras existentes en la zona en el acerado que se está realizando, teniendo previsto la colocación de unos bancos a modo de plazuela en un acerado, que hasta entonces era imposible por la estrechez comprendida entre la carretera CP-089 y el viejo muro que hasta ahora delimitaba el Parque Deportivo. Incluso explicaban, el acerado se complementará con un paso voladizo por su interior para conectar con las instalaciones de la piscina climatizada.

Unos trabajos que complementan los que se realizaban el pasado año en la zona, la construcción de un acceso peatonal subterráneo que con los Fondos Estatales de Inversión Local, Feil, permitió conectar la Fuente del Río con el Parque Deportivo.

En otro orden de cosas la alcaldesa de Cabra dio a conocer que en unos quince días, darán comienzo las obras que tratarán de poner fin al problema que presenta el talud del barrio de la Villa.

Estos trabajos, cuya duración se estiman de mes y medio a dos meses, tratarán de acabar con el riesgo de desprendimientos de rocas y tierra del talud, por lo que por la peligrosidad para la seguridad del tráfico y de las personas y acorde con los consejos de los técnicos, continuará cortada al tráfico rodado la entrada a la ciudad por la antigua carretera a Lucena.

Para todo ello añadía Villatoro, se modificó el proyecto inicial de actuación en las laderas siguiendo las recomendaciones de la delegación provincial de Cultura, tras una denuncia que se efectuaba el pasado mes de septiembre ante la mencionada delegación.

En esta actuación explicaba, se está contando con el asesoramiento de la Junta de Andalucía y se han mantenido varios encuentros con la empresa adjudicataria, teniendo ya sobre la mesa tres presupuestos de igual número de empresas para acometer unos trabajos calificados de emergencia con un coste de 108.000 euros, de los que 21.000 euros aportará la empresa y el resto las distintas administraciones y para lo que desde el Ayuntamiento se ha pedido colaboración económica a las consejerías de Gobernación y de Cultura

de la Junta de Andalucía.